

Wir danken allen ganz herzlich

für die grosse Anteilnahme beim Hinschied unserer Mutter und  
Grossmutter

## **Maria Braun-Signer**

Besonders bedanken wir uns bei allen, die an der Abschiedsfeier teilgenommen haben. Es ist tröstend zu wissen, dass unsere Mutter von vielen Menschen geschätzt wurde. Auch der Austausch über schöne, nachdenkliche und lustige Erinnerungen hilft über die Trauer hinweg.

Im Speziellen bedanken wir uns beim Team der Pflegewohngruppe Tägelloos und beim Team der Akutgeriatrie im Kantonsspital Winterthur für die professionelle und liebevolle Betreuung und Pflege. In den Dank einschliessen möchten wir all jene Menschen, die ihr auf ihrem Lebensweg hilfreich zur Seite standen.

Zu guter Letzt geht ein herzliches Dankeschön für die zahlreichen Spenden zu Gunsten des Behindertentransports Winterthur, BTW.

Rita Giudici Braun und Priska Braun

Winterthur, im April 2017